

LE COUP DE CŒUR DE PHILIPPE

succès 2021

DOMAINE TARIQUET D'UN SUCCÈS NON DÉMENTI !

(CLASSIC, CÔTES DE GASCOGNE 2021)

Quelle histoire, quelle aventure devrait-on dire. Celle de la famille Grassa à Tariquet, au cœur du Gers à quelques pas d'Eauze, sur les terres de l'Armagnac. En 1982, Yves Grassa décide de lancer le premier vin blanc du domaine, la cuvée Classic, conçu exclusivement à partir du cépage ugni blanc. Une façon de diversifier sa production entièrement vouée à celle des eaux-de-vie. Avec cette cuvée inédite, la famille Grassa fut un véritable précurseur de la production des vins blancs en Gascogne. Et en 1987, la cuvée Classic est élue « vin de l'année » par un jury à Londres ! Depuis, le succès ne s'est jamais démenti. En étant à l'écoute permanente des consommateurs, c'est un vin qui a su également s'adapter aux générations. S'il a été conçu en mono-cépage, plusieurs autres variétés se sont invitées dans l'assemblage au fil des millénaires. C'est aujourd'hui un fin dosage de colombard, de gros-manseng et de sauvignon qui complète la base d'ugni blanc choisi pour sa finesse, sa délicatesse, son élégance, sa légèreté et sa fraîcheur. Certifié HVE (Haute Valeur Environnementale), le vignoble est conduit en culture raisonnée afin de protéger la vie des sols et obtenir une qualité optimale des raisins. Pour célébrer son quarantième anniversaire, une étiquette spéciale arbore les bouzelles du millésime 2021, un peu comme un collector ! À ne pas manquer cet été sur vos tables pour accompagner vos apéritifs et vos assiettes d'huîtres. D'autant plus que la cuvée Classic est déclarée vin officiel des huîtres du Japon... Comme quoi, Tariquet est vraiment notre perle rare du Sud-Ouest.



6316

(...) Extrait de l'article

DOMAINE TARIQUET – AN UNDENIABLE SUCCESS!

What a story, what an adventure should we say - the Grassa family at Tariquet, in the heart of the Gers, a stone's throw away from Eauze, on the lands of Armagnac. In 1982, Yves Grassa decided to launch the estate's first white wine, the Classic, made exclusively from the Ugni blanc grape variety. A way to diversify the estate's production which was entirely dedicated to the production of eaux-de-vie. With this unique wine, the Grassa family became a true pioneer of the production of white wines in Gascony. And in 1987, the Classic was designated "wine of the year" by a jury in London! Since then, the success has never failed. By constantly listening to its consumers, it is a wine that has also been able to adapt to generations. If it was designed as a single varietal wine, several other varieties have been invited into the blend over the vintages. Today, it is a fine combination of Colombard, Gros Manseng and Sauvignon that completes the Ugni blanc which was chosen for its finesse, delicacy, elegance, lightness, and freshness. Certified HVE (High Environmental Value), the vineyard is sustainably managed to protect the soils' life and obtain an optimal quality of the grapes. To celebrate its fortieth anniversary, the bottle of the 2021 vintage displays a special label, a bit like a collector! Not to be missed this summer on your tables to accompany your aperitifs and oysters. Especially since the Classic is declared the official wine to pair with oysters from Japan... It just goes to show that Tariquet really is our rare gem here in the South-West.